



Se llevó a cabo una instancia para vacunar a los perros.

Hospital de Los Ángeles trabaja en el control de perros comunitarios

El Complejo Asistencial “Dr. Víctor Ríos Ruiz” de Los Ángeles ha estado durante las últimas semanas con equipos de profesionales gestionando una serie de acciones, con el fin de buscar apoyos para el control de la población de perros comunitarios. Esta acción se originó porque su presencia en el área de Emergencias ha generado una serie de inconvenientes para los usuarios, situación que se busca erradicar de forma responsable junto a la comunidad.

La primera acción se realizó con la Unidad de Zoonosis y Tenencia Responsable de Mascotas del Municipio, cuyos profesionales concurren hasta el

Hospital para tomar conocimiento del tema, entregar orientaciones, y en una segunda instancia vacunar a los perros.

Este jueves, el director del Hospital, Alejandro Manríquez, junto a profesionales de la Unidad de Administración de Servicios, se reunieron con agrupaciones animalistas para solicitar apoyo en la campaña de adopción de los perritos que actualmente deambulan sin dueño por las calles del recinto hospitalario. Desde el establecimiento llamaron a la comunidad a colaborar con la tenencia responsable, para evitar situaciones de riesgo y encontrar una solución a este problema.